

Zeitschrift: Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 26 (1953)

Heft: 1

Nachruf: Fourier Georges Jermann : Präsident der Sektion beider Basel des SFV

Autor: H.K.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Fourier Georges Jermann

Präsident der Sektion beider Basel des SFV

ist am Montag, den 15. Dezember 1952 zur grossen Armee abberufen worden. Für alle, Kameraden, Freunde und Bekannte, klang diese Nachricht unfassbar, obwohl seinem Hinschiede ein schweres Leiden vorausgegangen war. Im Alter von 51 Jahren ist ein Leben ausgelöscht worden, das noch voller Hoffnung und Unternehmungsgeist für die Zukunft plante und arbeitete.

Kamerad Georges Jermann trat 1929 der Sektion beider Basel des SFV bei und war während all den Jahren ein eifriges, aktives Mitglied. Besonders als guter Schütze hat er stets die Pistolensektion vertreten und ihr Ziel unterstützt. 1950 ist Georges Jermann als Vize-Präsident in den Vorstand aufgenommen worden. 1952 nahm er die ehrenvolle Wahl als Präsident der Sektion gerne an. Mit grosser Hingabe widmete er sich in der Folge diesem Amte und hat für die Tätigkeit der Sektion vieles in Aussicht gestellt. Leider legte im Mai 1952 eine schwere Operation seiner Aktivität einige Beschränkung auf. Doch bald erholte sich Georges Jermann wieder und wir alle hatten mit ihm die berechtigte Hoffnung auf vollständige Genesung. In dieser Annahme wurden wir bestärkt durch seinen Besuch auf der Frutt anlässlich unserer Gebirgsübung. Umso unfassbarer war für uns anfangs November die Nachricht, dass ein Rückfall unerbittlich an seinen Kräften zehre.

Wer mit Kamerad Jermann Kontakt hatte, erlebte an seinem lauteren, frohen und stets hilfsbereiten Charakter nur Freude, ja, es ist ein Empfinden, das nicht in Worte geformt werden kann. Diese Eindrücke werden in uns weiterleben und nie erlöschen. Die Zentralfahne und Sektionsfahne wehten Kamerad Georges Jermann am Donnerstag, den 18. Dezember 1952 an seinem Grabe zum letzten Gruss. Hs. K.